

Good News

西部所 第64号

西 ～にし～

■南大沢学園「軟式野球部と元プロ野球選手との交流」(募集対策)

「特別支援学校で野球をやりたい！」という思いをもつ生徒が集う本校軟式野球部は、地域の中学校野球部と練習試合を頻繁に行っています。

11月25日（火）に、株式会社 MAXIV の CSR 活動『MAXIV LIEN PROJECT』の一環として、元プロ野球選手の井口資仁氏が来校し、軟式野球部の生徒を対象に野球教室を開催していただきました。



井口氏の話を傾聴する生徒の様子

練習前から練習中まで、井口氏は身振り手振りを交えながら、意識すべきポイントや注意点を御指導くださいました。生徒たちは、軸足にしっかりと体重を乗せること、グローブをはめた手を矢印に見立てて相手に向けること、リリースの最後まで指先を意識することなどを学び、キャッチボールで実践しました。その成果は一目瞭然で、生徒たちは「普段よりも球速が上がった」「相手のボールの回転が良くなつた」と目を輝かせて嬉しそうに話し、濃密な時間を過ごすことができました。軟式野球部は高等学校野球連盟に加盟していますが、公式戦での勝利はまだ遠い夢です。井口氏は、「まずは目先の一勝を目指して頑張ってほしい」と励まし、さらに「野球という団体競技を通じて、いろんな人と協力して何かを掴み取るのはすごく大事なこと」と語ってくださいました。今回の御指導を胸に、部員一同これからも日々の練習に励んでまいります。

『MAXIV LIEN PROJECT』からは、デジタルサイネージも御寄付いただき、早速、入学者選考の合格発表など、募集対策の一環として活用しています。また、本校HPの「[入学希望者進路ガイド（南学L+FE）](#)」のページには、学校生活について、学習の様子だけでなく、職業に関する教科5つのコースの紹介や部活動の様子も動画を掲載しています。今回のようないベントも含め、中学生やその保護者に本校の魅力が伝わるよう、引き続き積極的に発信していきます。

(教諭・佐藤 利輝)



募集対策で活用しているデジタルサイネージ

西部所・支所の配信済みのGood Newsは、以下の掲示板から御覧になれます。

西部所【[R7 西部所_Good News](#)】【[R6](#)】【[R5](#)】西部支所【[R7 西部支所_Good News](#)】【[R6](#)】【[R5](#)】西部所・支所【[R5 特集号](#)】

西部学校経営支援センターでは、精選した7つのカテゴリーで記事を配信し、過去の記事をTeamsで共有しています。たくさんの記事をお待ちしています。

【特別支援教育】【デジタル機器の活用】【学校間交流】【地域連携】
【探究学習・観点別評議会】【募集対策】【安全（交通・防犯・防災）】